

EXPOSICIÓN

YO SOY REFUGIO

Exposición sobre la situación de las personas refugiadas
#yosoyrefugio

Lugar: Centro de Arte y Desarrollo Comunitario “La Estación de Beniaján”

DEL 22 AL 31 DE OCTUBRE DE 2018

Horario de visitas: de 9:30 a 13:30 y de 17:00 a 19:00

Inauguración: lunes 22 de octubre, a las 19:30

Más información: 968875312 // 607182098 // ventanilla@laestaciondebeniajan.com

Contacto para reservas: 968875312 // alema@cepaim.org

¡¡VISITAS DINAMIZADAS GRATIS!!

Esta actividad es una colaboración del Proyecto REFLEJAD@S II. Sensibilización sobre la realidad de las personas en situación de protección internacional, financiado por el Fondo de Asilo, Migraciones e Integración a través de la Secretaría de Estado de Migraciones del Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social. Y el Programa integral para la inclusión activa, la dinamización comunitaria y la participación social en zonas de exclusión social, financiado por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad a través de las aportaciones del IRPF y la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades de la Región de Murcia.